



松阪市立柿野小学校学校通信

2025.12.22

いよいよ冬休み！

12月24日から、いよいよ冬休みが始まります。1月7日までの15日間、年末年始は色々な行事があって忙しい時期ですが、たくさんの人との交流もあり、様々な体験ができる時もあります。

冬休み中は体調に気を付けて元気に過ごしてほしいと願っています。そして、以下のことも取り組んで過ごせるといいですね！

○元気に過ごそう！

・「早寝・早起き・朝ごはん」の規律正しい生活リズムで過ごしましょう。

特に年末年始については、難しいときもあるかもしれません、1月7日には通常の生活リズムで登校できるように心がけましょう。うがい・手洗いもわすれずに！

・交通ルールを守り、安全に過ごしましょう。

歩く時も自転車に乗る時も、周りをよく見て車に気を付けましょう。道を横断するときは、絶対に飛び出してはいけません。左右を確認して、安全にわたるようにしましょう。

また、自転車に乗る時は必ずヘルメットをかぶりましょう。下り坂の運転はきをつけましょう。安全確認をしっかりして、尊い命を大切に守りましょう。

○家族の一員としてできることに取り組もう！

・お手伝いをしましょう。

年末年始はお正月の準備や大掃除、親戚との交流などで大変忙しい時期です。自分にできることを見つけて、家族の一員として活躍してほしいと思います。また、毎日続けられるようなお手伝いができるといいですね。普段からおうちの仕事に参加している人は、冬休み中もぜひ継続して頑張りましょう。



○家庭学習にとりくもう！

・宿題を計画的に進めましょう。

冬休みの宿題を計画的にどんどん進めましょう。年明けに慌てなくてよいように。

・これまでのふりかえりやまとめ学習に取り組みましょう。

テストやプリントなどで間違えた所の復習や、苦手な問題に、積極的に取り組んでみましょう。タブレットにある学習アプリを活用するのもいいですね。

・本を読みましょう。

学校から借りた本や、おうちにある本をどんどん読み進めましょう。同じ本を繰り返して読むのもいいですね。読めば読むほど、内容の理解を深めることができます。産業文化センターの図書コーナーや、効率の図書館もぜひ利用してみましょう。

5・6年生人権フォーラムに参加しました！

12月12日に、飯南中学校で人権フォーラムが行われました。講師さんをお招きして、「バリアのない社会にするために、自分たちにできること」をテーマに学習しました。

分散会では、中学生や粥見小学校のお友達とグループになって話し合いを行いました。みんな自分の意見をもって、参加できました。



3年生 消防署訪問！！



12月16日、3年生は松阪中消防署へ見学に行きました。好天に恵まれて、はしご車の実演を見せていただいた時、40mの梯子が青空にきらめいて、とてもかっこよかったです。消防署のみなさん、ありがとうございました。

学校評価アンケート ご協力ありがとうございました！

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。何度も催促してすいませんでした。いただきましたお答えの良いことは励みにし、改善点は真摯に受け止めて、これからは教育活動が少しでもより良いものになるよう職員一同取り組んでまいります。これからも保護者・地域・学校が一丸となって教育活動を行っていきたいと思いますので、なにとぞご協力をよろしくお願いします。

保護者の皆様へ

24日(水)より冬休みになります。明日は冬休み前の集会を行います。

冬休み期間中は、「早寝・早起き・朝ごはん」の生活リズムを大切にして過ごしてほしいと思います。そして、家族の一員としての役割を分担させてあげてください。学習においては、復習を中心に、苦手なところの確認をしておくと、学年末のまとめがスムーズになります。また、冬休みは年末年始の行事が目白押しですので、普段できない体験をたくさんしてほしいと思います。子どもたちも保護者のみなさんも、体調にはくれぐれも気を付けて、元気で安全な冬休み期間を過ごしてほしいと願っています。

年明けに、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。皆様、良いお年をお迎えください。



※お知らせ※ 松阪市立柿野小学校のホームページを公開しています。
HPアドレスです。<https://kakino.iinan-matsusaka.com/>
「松阪市立柿野小学校」で検索してください。
左のQRコードを読み取っていただくと直接HPに飛びます。